



*O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

# ACTA N° 24

**EJERCICIO 2023-2024**

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los once días del mes de enero del año dos mil veinticuatro, siendo la hora catorce y diez, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Luciana Téliz, Sr. Humberto Telechea, Sr. Juan Varela y Sr. Tomás Larregui.

No asiste, con aviso: Sra. Ana Zeni, Sra. Gabriela Mary,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

## **ACTA ANTERIOR**

El Sr. Pereira reclama que no figura en actas su consulta sobre si se había contratado a un estudio de contadores.

El Cr. Segura explica que las actas no son taquigráficas y que muchas veces no incluye temas que considera inherentes a la gestión interna.

El Sr. Pereira solicita que conste igual su consulta.

El Sr. Sosa aclara que, sobre una gestión solicitada por contenedores, habló con el Intendente que se comprometió a iniciar las obras. Dice que seguirá en contactos.

Se aprueba el acta 23.

## **ASUNTOS ENTRADOS**

001 - Club Atl. Florida comunica que no se presentará a siguiente fase del Campeonato Integración. Pasa a Mesa de Torneos.

002 - Consejo Técnico Árbitros remite nota de gremiales arbitrales referidas a conducta del Instructor Oscar Fernández. Pase al Tribunal Arbitral.

003 - Liga Tala comunica campeón y vice de su torneo femenino 2023. Pasa a Mesa de Torneos.

004 - Sector Interior Soriano comunica que culminara su torneo de selecciones el 7 de enero. Se toma conocimiento.

005 - Club Quilmes (Florida) solicita ayuda económica para tratamiento por lesión de jugador. Pasa a Comisión de Finanzas.

006 - Liga Florida comunica Clubes clasificados para Copas. Pasa a Mesa de Torneos.

007 - Liga Colonias Agrarias consulta sobre habilitación cancha River Plate (Salto). Pase a comisión de canchas para informe.

008 - Portal Fútbol Florida solicita autorización para transmitir Copa Sub-18. El Sr. Ortiz dice que al no estar totalmente definido el tema televisivo no se puede resolver ninguna autorización.

El Sr. Pintos dice que inclusive resolverlo puede transformarse en un obstáculo.

El Sr. Pereira pide que, cuando se pueda determinar, se exija el acuerdo de la Liga.

009 - Liga Minuana remite consulta reglamentaria. Pasa a Comisión de Reglamentos.

Se recibió asimismo:

- Invitación Liga Rosarina por 100 Años. Concurrirá el Dr. Leites.
- Círculo de Periodistas Deportivos comunica que otorgará el premio al Fair Play.

## **COPA NACIONAL DE SELECCIONES**

El Sr. Sosa informa sobre las gestiones realizadas.

El Dr. Leites dice que tiene una propuesta de venta de entradas que se le informará a las Ligas.

El Sr. Sosa dice que, de seguirse ese camino, facilitaría la aplicación de no dejar entrar a los incluidos en el Registro de Impedidos.



*O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

El Sr. Sosa da un informe sobre las tratativas para la televisación de la Copa.

El Sr. Scirgalea actualiza informe de marketing que afecta a la Copa.

El Dr. Leites da cuenta de la propuesta de subvención económica para la Copa realizada por la Comisión de Finanzas.

Evacuadas consultas varias sobre el tema se aprueba el proyecto por unanimidad.

El Dr. Atilio refresca las disposiciones previstas en el reglamento del torneo.

El Sr. Varela dice que, en materia de seguridad, estuvieron reunidos con el Ministerio. Se accedió a habilitar la presencia policial en las canchas.

Dice que se van a gestionar reuniones por zonas con las autoridades locales con el fin de coordinar el trabajo del servicio 222.

Se conversó sobre instaurar protocolos para la identificación de responsables en los casos de incidentes.

El Sr. Scirgalea informa sobre las categorías de árbitros presentadas por el Consejo Técnico. Se aprueban.

Siendo la hora 16:20 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 12 de marzo de 2024 hora 14:00

Luego de la sesión está prevista una reunión con los delegados de las Selecciones que participarán en la 20ª Copa Nacional de Selecciones.

En horas de la noche se hará el lanzamiento en salones del Club de la Fuerza Aérea.